

Servicio de Mensajería

Categoría: Farmacias-Salud

Publicado: Viernes, 04 Septiembre 2020 12:36

Escrito por Equipo de Producción Provincial

Visto: 5603

El servicio de mensajería de Farmacia está destinado a facilitar la accesibilidad a los medicamentos de aquellos grupos de pacientes que por su situación social, condiciones físicas y/o estado de salud presentan dificultades para acudir a la farmacia (impedidos físicos, mujeres embarazadas, ancianos, etc.). La Farmacia que preste este servicio en coordinación con las áreas de salud llevará un registro de todas las personas que sean acreedoras y demanden el servicio al igual que registrarán diariamente los servicios que se prestan.

El Servicio de Mensajería es absolutamente gratuito, sólo se cobrará el importe de los medicamentos a su precio oficial.